
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Vendredi 23 Avril 2021 
 
 

Réunion du Conseil de quartier du Mail N°2 
 
 

1) Qui sommes-nous ? 
 
Les membres élus 

– Ghislaine Drevon (Présidente du Conseil) : habitante du quartier depuis 1962. a 
vécu l'évolution de Vélizy, enseignante sur le quartier pendant de nombreuses 
années. 

 
– Guillaume Guesnon : habitant du quartier depuis 15 ans. 

 
– Patricia Mosnier (Vice-Présidente) : habitante du quartier depuis 23 ans. 

 
– Carole Cabane: habitante du quartier depuis 3 ans et demi, a travaillé à la 

Pharmacie du Mail pendant 6 ans et demi. 
 

– Odile Boulogne (secrétaire) : habite à Vélizy depuis 1981 (40 ans). 
 

– Yohan Dubois (absent ce jour) : habite à la Pointe Ouest depuis 3 ans. 
  
 Les membres désignés 

– Omar N'dior (élu référent mairie) : habite Vélizy depuis 2013 (arrivée en 2000). 
 

– Jean-Pierre Lefèvre (représentant des seniors) : habitant du quartier depuis le 1er 
mai 1968. 

 
– Denis Jegou (représentant du secteur associatif) : Habite à Vélizy depuis 3 ans, a 

travaillé chez Alcatel à Vélizy pendant 15 ans. 
 

– Christine Debarros (représentante des parents d'élèves): habitante du quartier 
depuis 15 ans et demi. 

 
– Véronique Sauwala (représentante du secteur économique) : habite Vélizy depuis 

1965, fait lien avec les commerçants. Les commerçants sont inquiets de ce qui va 
se passer. Le Mail est une copropriété. Ils sont peu exploitants. A l'origine, c'était 
un vrai centre commercial avant l'arrivée de Auchan. 

 



 
 
 
Et Catherine Despierre, conseillère municipale élue déléguée aux conseils de quartier, 
nommée pour dynamiser les quartiers et accompagner dans les projets. 
 

2) Pourquoi avons-nous accepté d'être au conseil de quartier ? 
 
Pour : 

– Susciter des avancements, des projets. 
– Dynamiser le quartier. 
– Être près des gens et faire en sorte que le quartier fonctionne le mieux possible. 
– Pour améliorer le quartier. 
– Créer plus de liens avec les citoyens 
– Pour connaître comment fonctionne le conseil de quartier, informer les habitants, 

animer le quartier pour qu'il soit plus dynamique. 
– Être à l'écoute des Véliziens, dynamiser le quartier et participer au projet de 

réhabilitation. 
– Voir ce qu'on peut amener aux enfants et aux adultes, animer le quartier. 
– Communiquer avec les habitants par rapport au nouveau projet de réhabilitation. 

 
 
Le conseiller représente tout le quartier. Il est élu pour tous les habitants du quartier. Il 
doit être un relais, faire remonter les problèmes du quartier. Il doit communiquer. 
En raison du contexte actuel, tout le travail du conseil de quartier va prendre son essor 
à partir du mois de septembre. 
 
 

3) Communication  
 
Il a été décidé : 

– La création d'une page Facebook du quartier du Mail. C'est un bon moyen 
d'informer les habitants du mail sur les projets. 

Cette création sera mise à l'ordre du jour de la prochaine réunion. 
– Créer un Groupe Telegram 
– D’utiliser Google Drive pour notre communication interne 

 
– De rencontrer des élus délégués afin d'avoir l'expression juste de ce qui va se 

passer : intergénérationnel, culture, école, travaux et crèche. 
– Pour la jeunesse, de prendre rendez-vous avec deux élus du conseil municipal des 

jeunes. 
 
 

4) Commissions 
 
 Aménagement urbain : Denis 
 Tranquillité publique : Carole 
 Animation du quartier et vie culturelle : Guillaume et Odile 
 Intergénérationnel et handicap : Ghislaine 
 Service à la population : Christine 
 
 



 
 
 

5) Problème soulevé 
 
Gestion des déchets dans le quartier du Mail : Versailles Grand Parc a modifié ses jours 
de passage, les habitants ont été prévenus mais les changements n'ont pas été pris en 
compte. Versailles Grand Parc doit renvoyer une communication. => Frédéric 
Hucheloup : c’est en cours avec Versailles Grand Parc 
 

6) Informations diverses   
 
 Numéro police municipale : 0800078140 
 Numéro d'urgence Mairie : 0134585030 
 
 
Prochaine réunion : vendredi 28 mai, 25 juin, 24 septembre, 26 novembre à 19 heures 

7) Questions diverses 
Nous n'avons pas été prévenu de ces travaux ni de la modification de la  
circulation. 
 
- La sortie du parking sous terrain de l'immeuble se fait sur cette rue  
et il n'y a aucune signalisation qui nous dit dans quel sens tourner. La  
rue est fermée à la circulation dans un sens. => Frédéric Hucheloup : c’est fini 
 
- L'immeuble à côté du notre et de cette sortie de parking est  
totalement isolé des deux côtés (barrières qui empêchent l'accès au  
trottoir) et du coup, ils peuvent plus mettre leurs poubelles sur le  
trottoir et les placent sur notre sortie de parking les jours de ramassage. => Frédéric 
Hucheloup : c’est réglé 
 
- Il semblerait qu'au niveau du réseau de chauffage, il modifie quelque  
chose mais nous ne savons pas quoi exactement. Ils ont creusé vers notre  
chaufferie en plus de la rue. => Frédéric Hucheloup : la présentation a été soumise 
aux membres du conseil de quartier lords de la réunion du 24 juin dernier – les 
affichettes explicatives leur seront transmises  
 
Si tu pouvais glaner pour moi  (Odile Boulogne) quelques informations sur la nature 
ces travaux ainsi que leur durée, je pourrai faire une note que  
j'afficherai dans les halls de l'immeuble, je suis au conseil syndical  
de copropriété. => Cf ci-dessus 
 


